

**Q2,800****MILLONES**es el monto de la  
nueva emisión  
de bonos.

# Finanzas prepara venta de bonos del Tesoro

**POR URÍAS GAMARRO**

El Ministerio de Finanzas (Minfin) empezará la próxima semana con la colocación de Q2 mil 800 millones en bonos del Tesoro, emisión que el Congreso aprobó el 28 de noviembre recién pasado.

La actividad está programada para el martes 9 de diciembre en el mercado local, tras la publicación, ayer, del decreto 22-2014 por el Congreso de la República en el *Diario de Centro América*.

Ayer, el Minfin comen-

zó la coordinación para la colocación de los bonos, en conjunto con el Banco de Guatemala y la Contraloría General de Cuentas, así como de los plazos y tasas de interés a ofrecer en el sistema.

Dorval Carías, ministro de Finanzas, expuso hace algunos días que la venta de estos instrumentos financieros sería en un solo paquete, con varios demandantes, o continua, a intervalos de dos días.

Este año, el monto colocado por el Minfin fue de Q8 mil 335 millones,

cantidad similar a la del 2013, ya que el Legislativo no aprobó el presupuesto.

Eso significa que la colocación de bonos para este año sumaría Q11 mil 135 millones.

La deuda bonificable es la suma de la venta de bonos, más las recolocaciones, por lo que se considera que es una deuda interna por el pago de intereses que debe hacer el Minfin.

Esto significa que el Estado capta dinero en el mercado financiero y lo destina al gasto público.



Foto Prensa Libre: ARCHIVO

**FINANZAS HARÁ** una colocación de bonos.